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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Ausbildung in den Ausbildungsverbünden 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Ausbildungsplätze in den Ausbildungsverbünden standen bzw. stehen 
2020 und 2021 jeweils in Bremen und Bremerhaven zur Verfügung und wie viele 
davon wurden besetzt? 
 

2. Wie setzt sich die Anzahl der Auszubildenen in den Ausbildungsverbünden nach 
Schulabschluss, Migrationsgeschichte und Bremer und Bremerhavener 
Stadtteilen zusammen? 
 

3. Wie gestaltet sich bislang der Übergang von den außerbetrieblichen 
Ausbildungsverbünden in die Betriebe? 

 
 
 

Jasmina Heritani, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


